



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>360 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V1979ST</b>
Prix	<b>2 000 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Dans un parc arboré de plus de 15 000 m<sup>2</sup>, à moins de 3 minutes en voiture du village et de son château, découvrez cette belle bastide contemporaine de 360 m<sup>2</sup> divisée en 2 corps de bâtiment. Une maison principale avec en rdc une belle pièce de vie style loft, avec cheminée et cuisine professionnelle ouverte sur le salon, 2 chambres se partageant une salle de bain centrale. A l'étage une chambre parentale avec une salle d'eau ouverte. Profitez de sa très grande terrasse avec possibilité de la fermer par une véranda dont la structure est déjà existante. Attenante à la maison principale, vous ...

*In a wooded park of more than 15,000 m<sup>2</sup>, less than 3 minutes by car from the village and its castle, discover this beautiful contemporary bastide of 360 m<sup>2</sup> divided into 2 buildings. A main house with a beautiful loft-style living room on the ground floor, with fireplace and professional kitchen open to the living room, 2 bedrooms sharing a central bathroom. Upstairs a master bedroom with an open bathroom. Take advantage of its very large terrace with the possibility of closing it with a veranda whose structure already exists. Adjoining the main house, you will discover 4 very large en-suite ...*

## **JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ**

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

